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会議内容（次第順）

(1)会長挨拶
少しずつ日が長くなり春を感じる。中３生徒は受験本番。夢が実現するよう、頑張れと祈る。
(2)学校長挨拶
経営方針は教育調査等参考に少し作り直した。まだ意見あれば連絡ください。
生徒授業アンケート結果が出て、教員は生徒に寄り添いアドバイスするなど取り組んでいる。
受験真っ只中。少しずつよい報告が聞かれている。
給食の民間委託について、新入生説明会、在校生は保護者会で説明する予定。
卒業式についてマスクを外して可。強制はしない。式前に記念写真撮影予定。
75周年記念ファイル作成配布予定。
今年度で満期となる委員の後任について。

・少人数教室の冷房設備設置の工事日程について
・区の予算。給食費無償化、教材やタブレット、修学旅行の補助など、使い道について保護者目線
での確認。

学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

澁谷　薫

開催日時

開催場所　

2023.2.17 （金）　16:05〜17:20

松ノ木中学校　被服室

傍聴者人数

出席者（学校）

峯岸 誠(会長)　髙瀬廣子　西 貴子　伊藤恒夫　井上一郎
出席者（委員）

早苗愉香　田中史人　澁谷 薫　横田和長(校長)

水谷 実岐（事務局・副校長）

なし

次回の会議日程

2023.3.7 (火)　16:00〜

松ノ木中学校　被服室

【報告事項】

インフルエンザ、コロナは落ち着いている。
来週の学年末テストに向けマイルーム松ノ木に生徒20人程度。学ボラも潤沢に集まった。
タブレットの使い方について改めて指導をしている。
1年生に職業人の講演実施。
2年生はスキー移動教室は概ね無事に終了。
3年生の進路について。

【協議事項】

①議事録は承認された。
②次年度新入生は中１ギャップあるいは正規で、いずれにしても3クラスになる見通し。
③3年生の進路は都立推薦、私立が終わり良い報告が出ている。来週都立試験。
④広報誌は次回協議会の3月7日配布予定。部数、配布先は昨年同様か少し多め。
⑤教育調査考察は保護者、生徒、自由記述に分けて考察。昨年度の純粋肯定率を求め再度考察
する。

【その他】

主な意見

様式２


